

Productores argentinos regalan verduras en jornada de protesta



B. Aires, 24 abr (RHC) Decenas de personas se agruparon este 24 de abril en la plaza de Mayo y sus alrededores, donde productores argentinos regalaron más de 20 mil kilos de verdura en reclamo por la implementación de la Ley de Emergencia de las Economías Regionales.

Los agricultores dijeron que hacen eso para que conozcan su realidad, "sabían que se aumenta de promedio un 400 por ciento la verdura entre lo que nos pagan a nosotros y lo que paga a usted", explicaron.

Las cosechas fueron regaladas a los transeúntes que pasaban por la emblemática plaza y sus alrededores en ese 'verdurazo', como lo bautizaron sus gestores, para reclamar por su dignidad.

Organizada por la Unión de Trabajadores de la Tierra, la iniciativa trata de llamar la atención de los poderes Ejecutivo y Legislativo para que el proyecto de ley se haga realidad.

Según explicaron, la propuesta busca crear un fondo de otorgamiento de créditos para la compra de tierras por parte de pequeños productores. 'Así como pagamos el alquiler, podríamos pagar un crédito y avanzar en dignidad, arraigo y una mejor calidad de vida para nuestras familias', subrayaron.

(A)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/127928-productores-argentinos-regalan-verduras-en-jornada-de-protesta>



Radio Habana Cuba